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CS reçoit de Sanef une offre de rachat  
de son activité Transport 

 
 
CS annonce ce jour avoir reçu du groupe Sanef une offre ferme de rachat de son activité Transport. Cette activité 
regroupe environ 220 collaborateurs et a réalisé en 2011 un chiffre d’affaires de 31,4 M€. 
 
Sanef est un opérateur de service global, spécialiste des infrastructures de mobilité. Cette opération permettrait à 
l’activité Transport de tirer pleinement profit d'un marché mondial des systèmes de péage en pleine expansion. 
 
En vue de la réalisation de cette opération, qui est soumise aux conditions usuelles en la matière et pour laquelle 
CS a consenti une exclusivité jusqu’au 31 octobre 2012, CS engage la consultation de ses instances 
représentatives du personnel. 
  
 
 
 
 

CS receives from Sanef an offer to acquire  
its Intelligent Transportation System (ITS) Activity 

 
 
 

CS announces today it has received from Sanef Group a binding offer to acquire ITS Business Unit. This Business 
Unit employs approximately 220 people and registered € 31.4 million revenues in 2011. 
 
Sanef is a global service road infrastructure provider, specialist in mobility. This operation would allow CS ITS to 
take full advantage of a growing tolling system market. 
 
With a view of closing this operation, which is subject to usual condition precedents and for which CS has granted 
exclusivity until 31 October 2012, CS will initiate consultation with its workers council representatives. 
  
 
 
 

 
CS est un acteur majeur de la conception, de l'intégration et de l'exploitation de systèmes critiques. CS est coté sur le marché 
Euronext Paris - Compartiment C (Actions : Euroclear 7896 / ISIN FR 0007317813). 
Pour en savoir plus : www.c-s.fr    
 
CS is a major actor in the design, integration and operation of mission-critical systems. CS is listed on the Euronext Paris stock 
exchange – Compartment C (Shares: Euroclear 7896 / ISIN FR 0007317813). For more information, please go to: www.c-s.fr. 
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